



2学期 個星 を輝かせて！

例年になく残暑の厳しい2学期のスタートです。校内では月末に行われる「第57回南牧祭」の準備を中心に、教科学習、総合的な学習の時間、新人戦に向けた部活動に熱心に取り組んでいる生徒の皆さんの姿が見られます。それは自然と今年度の生徒会スローガンに掲げられた「煌～みんなの個星と笑顔が光り輝く中学校～」の実現に向けて、1歩1歩たしかかな前進を重ねているように思えます。



2学期始業式では、神屋校長先生より「学んだことを互いに確かめ合って、さらに高め合う学期」にして欲しいというお話しをいただきました。2つのキーワードが校長室前に掲げられています。1つは「自律」(自分で考え判断し、行動すること)。2つ目は「協働」(同じ目標に向かって、対等の立場で、互いに力を合わせて活動すること)。「みなさんの個性を更に光らせる2学期であってほしいと思います。」とお話しされました。



習字の授業ががんばっています！



お昼休みのパート練習がはじまりました



3年生の説明を聞きながら…



「総合」でインタビュー活動



* 生徒会準備、毎日頑張っています！



こうした中でも、長引く残暑による疲労や根強い新型コロナウイルスのまん延、インフルエンザの流行なども懸念される日々の学校生活です。しっかりと栄養を摂って、睡眠時間を確保し、自身の健康を維持させましょう。(左の写真は保健室前の学習資料。そしてその下は元気の源、給食の写真です。学校は毎日、心身の健康を学ぶ場です)

また時折、職員室でも疲労が積もってか体調の思わしくない先生方がいらっしゃいます。校長先生からも、そしてお互いにも「今日はもう早く帰って休んでね！」と声をかけ支え合っています。無理をしないのはお互い様です。生徒の皆さんも健康管理には十分気を付けてくださいね。

すぎていく夏を振り返って（夏休みの思い出）



沖縄英語研修旅行では普段の学習の成果を発揮しました。台風の合間に無事帰国！ 清里フィールドパレに2年生が参加 闇夜のステージにうっとり



もちろん南牧祭の準備もコツコツと。水やりおつかれさまです



今年もトライアスロンチームが本校プールで世界に向けて練習に励みました



夏休み中に校内の工事があちこちで行われました。廊下や教室のLED化が進んでいます。体育館の仕切りネットを付け替えていただき、ステージ周辺がとてもスッキリしました。

また庁務の高見澤先生には雑草の整美を毎日していただいています。グラウンドにも草はありません。これで体育祭でも力いっぱい運動できますね。有難うございます。

お知らせ

・天候不順の為2週間延期されたPTA作業が22日（金）に行われました。お忙しい中をご都合をつけてご参加いただいた皆様、本当に有難うございました。今週末の南

牧祭で生徒の皆さんが気持ちよく活動することができます。どうか南牧祭にもお越しいただき、お子さん達の学びの姿をごらんください。パンフレットは木曜日に、生徒・保護者用を配付します。

・9月30日（土）まで秋の全国交通安全運動が行われています。特に夕暮れ時の運転者・歩行者の交通安全に注意が喚起されています。ご家庭でも「気を付けて」のひと声を掛け合ってください。

・長引く残暑で「蜂の巣が大きくなり、活動も活発になっている」と、近隣の方からのご連絡をいただきました。通学路などでも、見つけた巣に近づかないよう、生徒の皆さんは注意してください。

文責：目黒 哲朗